

Yurbban Passage Hotel & Spa, una restauración con historia

29 MARZO, 2019



La filosofía del proyecto respira un ambiente industrial del esplendor textil propio de la Barcelona de principios del siglo XX

SE UBICA EN UN EDIFICIO QUE DATA DE 1878

Yurbban Passage Hotel & Spa, es un edificio singular que data de 1878 con un pasado textil. Por este motivo, su **proceso de restauración** se realizó bajo la supervisión de Patrimonio y el Institut de Pisatge Urbà. El proyecto de interiorismo, a cargo de la diseñadora Raquel Sogorb, ha generado una atmósfera a caballo entre el pasado y el presente.

Sus raíces textiles se sitúan encima de un pasaje transitado, y el establecimiento emana una **evolución clara de los espacios y un respeto por su entorno histórico** que redescubre su pasado para construir un futuro y seguir manteniendo vivo el espíritu transeúnte del pasaje.

De este modo, la filosofía del proyecto respira un **ambiente industrial del esplendor textil** de la Barcelona de principios del siglo XX con espacios como el Passatge de les Manufactures que le da esta personalidad tan característica al hall que recibe a los visitantes.



La combinación de materiales empleada agrupa materiales nobles y tejidos cien por cien naturales.

El Yurbban Passage cuenta con **60 habitaciones, todas exteriores** que disponen de terrazas y vistas al Barrio Gótico de la ciudad, y algunas intervienen e incluso se ven desde el propio pasaje. Entre los servicios destacados que engloba el hotel se encuentra una piscina que desborda a todo el skyline de la ciudad.

Por otro lado, otra de las instalaciones relevantes del hotel es el Signatura Spa, se trata de un **spa orgánico vegano**, el primero de este tipo que se conoce, que se sitúa en la primera planta del edificio, y su interior descubre una emblemática arquitectura con una construcción de finales del siglo XIX, con bóvedas y pilares de fundición.

Yurbban Passage ofrece un spa orgánico vegano

Por su parte, la combinación de materiales que se ha empleado, tanto en el hotel como en el spa, agrupa **materiales nobles y tejidos cien por cien naturales**, que junto con el aprovechamiento de la particularidad del espacio, se logra la configuración de un entorno especial que refleja el pasado histórico de su ubicación.



Durante la sesión técnica sobre baños y spa en contract se presentó el caso de éxito del hotel Yurbban Passage Hotel & Spa.

La presentación de este proyecto de éxito tuvo lugar durante la sesión técnica sobre **baños y spa para empresas hoteleras** y arquitectos interioristas del canal Contract-Hospitality en [WEContract BCN](#) organizada por el clúster del mueble y centro de innovación en hábitat CENFIM.

Una sesión en la que se contó con 26 profesionales del sector en la que intervinieron tres marcas relacionadas con el ámbito del baño y el spa: Decosan, Duscholux y Rovira.

Estas marcas aportaron en la jornada técnica su **visión profesional del sector de baños y spa**. El director General de Decosan, Ismael Juárez, hizo una introducción sobre los requerimientos del mueble de baño en el uso hotelero, tendencias y nuevos diseños de estructuras ligeras y nuevos materiales como el inox, vinilo y recubrimientos nanotech.

Confort, **eficiencia energética** y el compromiso con el medio ambiente también tuvieron su lugar de la mano de Josep Uceda, director comercial en Grifería Rovira, y otras soluciones técnicas y estéticas en cuestión de grifería para hoteles.

Y por último, el responsable de obras y proyectos de Duscholux, Andrés de Miguel se centró en la **evolución de las mamparas de baño** con los ingredientes estéticos y técnicos más solicitados en contract.